

EXPOSITION

À HAUTECOUR QUAND POÉSIE ET PEINTURE SE RENCONTRENT !

Le poète déambule, à la recherche d'un
« quelque chose qui l'illumine » .

Tous ces corps, toutes ces mains,
tous ces visages peints l'interpellent.

Il s'arrête, repart, s'arrête.

À chaque halte, à chaque toile,
il dédit un poème.

Georges CHICH, le poète, et Pierre BLANCHON
ont choisi HAUTECOUR pour confronter leurs visions
dans une rencontre inédite et originale.

À Hautecour
Salle Polyvalente de LA BASSE



Samedi 9 novembre de 10h à 19h00.

Organisé par l'Association HAUTECOULEURS

